

Cirugía estética (mi opinión y experiencia)

Escrito por miarcade - 16/12/2019 15:54

Como experiencia personal, cuando queremos hacer algún tipo de mejora en nuestro cuerpo con cirugía estética es imperativo tener los cuidados necesarios y referencias 100% garantizadas en el lugar o el doctor especializado a donde vamos acudir.

He visto muchas veces que algunas personas no tienen el cuidado necesario y han tenido resultados negativos en las diferentes cirugías.

Particularmente estoy muy feliz porque hace unos días me pude someter a una cirugía facial para mejorar una imperfección de mi cara producto de un accidente cuando estaba niña y los resultados han sido muy favorables. Un amigo me recomendó los servicios de doctorantolin.com, el Doctor Pedro Antolín, es un especialista en cirugía estética y realmente estoy muy feliz con su desempeño.

Por otro lado, vuelvo y repito, si tiene pensado someterse a este tipo de cirugía, pidan todas las referencias del sitio. Particularmente esto me ayudó mucho a elegir bien el especialista, hay veces que las personas se guían por los precios y no por la calidad, esto es un error.

Espero que sea de ayuda estas recomendaciones. Saludos

Re: Cirugía estética (mi opinión y experiencia)

Escrito por lolaramos_23 - 27/12/2019 11:17

Yo quiero operarme la nariz, puedes decirme que te has hecho tu?
Estoy muy interesada!
